

COMUNICADO CONJUNTO 02-10-2012

POR TU FUTURO: NO COLABORES

Ante la gravedad de las decisiones unilaterales que para el futuro de las empresas ferroviarias está desarrollando el gobierno, **los Sindicatos que desarrollan su actividad en el Sector Ferroviario HEMOS ACORDADO HACER UN LLAMAMIENTO:**

A LOS COMITÉS PROVINCIALES, para que actúen decididamente en apoyo de la **CAMPAÑA DE NO COLABORACIÓN**, con actuaciones tendentes a:

- Que los **gráficos y cuadros de servicio se ajusten escrupulosamente a la Normativa Laboral** vigente
- **Comunicar a la empresa**, donde existan acuerdos al respecto, **que no tendrá validez ningún pacto o acuerdo que vulnere la norma**, no aceptando, además, incrementos de jornada por desarraigo.

A TODOS LOS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS, actuando para:

- No trabajar en **días de descanso**, no realizar **excesos de jornada**, ni **reemplazos**.
- Exigir un **respeto escrupuloso de los gráficos y cuadros de servicio**, poniendo en conocimiento de los sindicatos para su denuncia cualquier actuación que vulnere la norma.
- **No aceptar cambios unilaterales de turnos de trabajo y condiciones**. Exigir los tiempos máximos en los **descansos entre turnos**. Exigir el respeto a los **tiempos mínimos en las comunicaciones** de servicios.
- **No asumir tareas** no recogidas en nuestro contenido funcional.
- Exigir un **respeto escrupuloso a las normas de seguridad y salud**, poniendo en conocimiento de los sindicatos cualquier irregularidad para su denuncia.
- Utilizar el **teléfono de la empresa** exclusivamente durante el tiempo de trabajo.
- La **estructura de mando de la empresa cumplirá escrupulosamente la norma** durante el desarrollo de sus funciones, sin realizar las que no le correspondan y minimizando el celo en el desempeño de sus tareas habituales.

Las decisiones que este gobierno está tomando de forma unilateral para el futuro del ferrocarril, los recortes previstos en los PGE para 2013 y ante las graves consecuencias que estos hechos pueden acarrear para el Sector Ferroviario **ES NECESARIA LA PARTICIPACIÓN ACTIVA Y AUNAR EL ESFUERZO DE TODOS EN EL DESARROLLO DE LA CAMPAÑA DE NO COLABORACIÓN**. Nos estamos jugando el futuro de nuestros puestos y condiciones de trabajo y **TODOS TENEMOS LA OBLIGACIÓN MORAL DE PARTICIPAR ACTIVAMENTE EN ESTA CAMPAÑA**, ya que, si no se tiene en cuenta la opinión de los trabajadores y las trabajadoras sobre el modelo de futuro de forma negociada, no debemos cooperar más allá de nuestras funciones.